

Heilerfolg - Gesund durch Bertram nach Malaria

Ich heiße Boston Musonda, bin 1973 in Zambia geboren und war bis zu meinem 17. Lebensjahr gesund. Im Jahr 2000 bekam ich Malaria Fieberschübe fürchterliche Schmerzen, Gewichtsverlust, Körperschwäche die drei Jahre anhielten. Dann traf ich Dr. van Hecken, der mir Bertram gab dreimal täglich drei Msp (500 mg). In kürzester Zeit fühlte ich mich besser und wurde gesund. Auch andere Patienten wurden mit Bertram wieder gesund.

Durch die Heilungserfolge ermutigt, gründeten wir ein Bertram-Projekt, um anderen Malaria- und AIDS-Patienten in Afrika zu helfen. Wir danken Herrn Dr. van Hecken für seinen Einsatz und wünschen ihm Gottes Segen.